
MN-Start ohne Ausgestaltung
Beitrag von „Mikroschiff“ vom 31. März 2013, 19:36

Es ist wie in der Musikbranche. Niemand weiß welcher Song ein Hit wird und überlebt. Es gibt
tausende Songs aber nur wenige werden Tophits.
Das selbe ist bei den MN, es gibt viele Ideen die versucht werden, erst wenn man dann paar
Wochen spielt sieht man ob es ein Hit geworden ist oder nicht 
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